

# NGO

## Kepedulian Babinsa Kodim 1401/Majene, Motivasi Petani Jagung Di Desa Onang Utara

M Ali Akbar - [SULBAR.NGO.WEB.ID](http://SULBAR.NGO.WEB.ID)

Aug 17, 2024 - 14:00



Majene — Sertu Dahlan, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana, Kodim

1401/Majene, kembali menunjukkan dedikasinya dengan terjun langsung ke lapangan untuk mendampingi petani dalam merawat tanaman jagung di Desa Onang Utara, Kecamatan Tubo Sendana, Kabupaten Majene. Sabtu (17/08/2024).

Kegiatan pendampingan ini dilakukan di kebun milik Bapak Abd. Samad, anggota Kelompok Tani Gunung Buya.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Dahlan memberikan motivasi kepada para petani agar tetap bersemangat dalam merawat tanaman jagung. Menurutnya, perawatan yang baik sangat penting untuk mendapatkan hasil panen yang maksimal.

“Merawat tanaman jagung membutuhkan ketelatenan, namun dengan semangat dan kerja keras, hasil yang diharapkan pasti akan tercapai,” ujarnya.

Selain memberikan motivasi, Babinsa juga ikut terlibat langsung dalam kegiatan perawatan dengan membantu membersihkan rumput-rumput liar di sekitar tanaman jagung. Kehadirannya di tengah-tengah para petani diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kepercayaan diri mereka dalam menjalankan aktivitas pertanian.

“Kehadiran Babinsa sangat membantu kami, tidak hanya dari segi fisik, tapi juga moral,” ungkap Bapak Abd. Samad.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya TNI, khususnya Kodim 1401/Majene, dalam mendukung program ketahanan pangan di wilayah binaannya. Melalui pendampingan dan bimbingan langsung kepada petani, diharapkan hasil pertanian dapat terus meningkat, sehingga kebutuhan pangan masyarakat dapat tercukupi dengan baik.

Para petani di Desa Onang Utara sangat mengapresiasi kepedulian dan keaktifan Babinsa dalam membantu mereka.

“Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa. Mereka tidak hanya sekadar memberi arahan, tapi juga ikut turun langsung ke lapangan. Ini memberikan kami semangat untuk terus bekerja keras,” tutur Bapak Abd. Samad menutup perbincangan.